



El Pleno aprueba por unanimidad las bases de las subvenciones para que los rótulos, la imagen corporativa y las webs de los comercios sean en euskera

Fueron aprobadas las bases del concurso de los carteles anunciadores de las fiestas de Loinatz de este año. El 17 de marzo finaliza el plazo de presentación de obras

La junta de gobierno aprobó continuar con la sustitución del alumbrado público al sistema LED y la contratación de las obras de la nueva sala de Powerlifting en el polideportivo

Desde el año 2008, el Ayuntamiento de Beasain subvenciona a los comercios que instalan sus rótulos en euskera o publican tanto su imagen corporativa como su web en euskera, tanto en su totalidad o en bilingüe u otros idiomas. El objeto de estas ayudas es la euskaldunización del paisaje lingüístico en el ámbito comercial y la colocación en euskera de los rótulos principales y elementos de imagen corporativa.

Reforzando este compromiso por impulsar la presencia del euskera en

los soportes comerciales, en 2019 se introdujeron algunas modificaciones en las bases de las subvenciones y se incrementó la dotación económica. Continuando con este objetivo, el pleno municipal de enero ha aprobado por unanimidad las bases para poner en marcha un procedimiento que regule las subvenciones a los comerciantes y actividades que utilicen el euskera en rótulos, imágenes corporativas y páginas web con el fin de que los comerciantes publiquen su actividad en euskera.

Dentro de la propuesta aprobada, en el caso de los rótulos, se subvencionará el 50% del coste del rótulo que utilice exclusivamente el euskera, con un máximo de 240 euros.

En el caso de las Imágenes Corporativas, el Ayuntamiento contribuirá al 50% del coste con un máximo de 180 euros.

Páginas web en euskera

En el caso de las páginas web, en 2024 el Ayuntamiento ha incrementado en un 10% la cantidad a subvencionar. Si se publica únicamente en euskera se financiará el 60% del coste, hasta un máximo de 470 euros. En el caso de estar en euskera y otros idiomas, será el 50% del coste, hasta un máximo de 380 euros.

Hasta ahora el Ayuntamiento financiaba el 50% de la web en euskera, con un máximo de 450 euros. En el caso de que la web estuviera en euskera y en otros idiomas, contribuía con el 40% del coste, con un máximo de 360 euros. El número de beneficiarios en el municipio de estas ayudas durante el pasado año fue de 17.

Concurso para elegir los carteles anunciadores de las fiestas de Loinatz

Una vez aprobadas las bases, el concurso de carteles anunciadores de las fiestas de Loinatz 2024 permanecerá abierto para poder presentar las obras. Como cada año, habrá dos categorías; la de adultos (mayores de 16 años) y la del alumnado de los centros escolares locales (menores de 16). El plazo de presentación de los trabajos estará abierto hasta el 17 de marzo.

Otros temas tratados en el pleno de enero han sido la aprobación inicial de la modificación de la ordenanza de la OTA y la apertura del plazo de alegaciones (voto en contra PSE -2-, se abstuvieron el EHBildu -5- y Elkarrekin Podemos -1-, y a favor el PNV -9-).

Moción para solicitar la mejorar el servicio ferroviario

En el pleno se votó la moción presentada por el grupo municipal de EHBildu sobre la solicitud de mejora a Adif del tramo ferroviario entre Irun y Brinkola y de la calidad de los servicios de cercanías y media distancia de Renfe.

Salió adelante con los votos a favor de EHBildu -5-, Elkarrekin Podemos -1- y PNV -9-. El PSE votó -2- en contra.

Alumbrado LED y nuevo gimnasio

Por otra parte, en Junta de Gobierno se aprobó la contratación del suministro y montaje para la sustitución del alumbrado público actual por el sistema LED. La encargada de llevar a cabo dicha labor será la empresa Loiola Norte. Las obras abarcarán la zona comprendida entre el final de Nafarroa Etorbidea y el polideportivo. El precio de adjudicación, iva incluido, es de 126.495,54 euros y el plazo de ejecución de 16 semanas. Asimismo, se ha adjudicado a la empresa Unebide obras y contratas S.L. la ejecución de las obras de adecuación del gimnasio para la práctica de Powerlifting en el polideportivo Antzizar por el precio de 214.698,77 euros (iva incluido). El plazo de ejecución de las obras será de 15 semanas.

En el ámbito social, se aprobaron los pliegos de condiciones para la contratación del servicio dirigido a detectar las necesidades y riesgos de la población de edad avanzada junto a la del sistema de prevención de incendios en sus hogares.

```
jQuery("#share341") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Continúa la labor municipal para incrementar la presencia del euskera en el comercio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Continúa la labor municipal para incrementar la presencia del euskera en el comercio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Continúa la labor municipal para incrementar la presencia del euskera en el comercio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},{ share:
```

```
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Continúa la labor municipal para incrementar la presencia del euskera en el comercio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/5595-continua-la-labor-municipal-para-incrementar-la-presencia-del-euskera-en-el-comercio"},]);
```